

## **Beschlüsse des Kantonsrates**

### 11. Sitzung vom 20. September 2010

1. Marcel Schenker wird als Nachfolger von Deborah Schneckenburger bei einem absoluten Mehr von 20 Stimmen mit 36 Stimmen ab 1. Januar 2011 für den Rest der Amtsdauer 2009–2012 zum Staatsanwalt (Verkehrsabteilung) gewählt
2. Dem Antrag der Wahlvorbereitungskommission, auf die Wiederbesetzung der Stelle eines Ersatzmitglieds am Kantonsgericht zu verzichten, wird stillschweigend zugestimmt.
3. Das Altersbetreuungs- und Pflegegesetz wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Gesetz mit 42 zu 7 Stimmen zugestimmt. Bei 55 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 44 Stimmen nicht erreicht. Das Gesetz untersteht damit der Volksabstimmung.
4. Die Motion Nr. 2010/4 von Sabine Spross vom 7. Juni 2010 betreffend Rechte der Einwohnerinnen und Einwohner stärken – Schaffung einer Ombudsstelle für den Kanton Schaffhausen wird mit 38 zu 16 Stimmen nicht erheblich erklärt.
5. Die Motion Nr. 2010/5 von Franziska Brenn vom 14. Juni 2010 betreffend Ergänzungsleistungen für einkommensschwache Familien wird mit 28 zu 23 Stimmen nicht erheblich erklärt.